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INTERPELLANZA

AI Presidente del Consiglio Comunale

premesso che

alla data odierna non sono stati ancora pubblicati sul sito i redditi e i patrimoni

dei consiglieri comunali Arcuri, Ferretti e Maltini e degli assessori Bobbio

Pallavicini, Mognaschi e Valdati;

non sono stati pubblicati i redditi, i patrimoni, i compensi di qualsiasi natura

connessi all'assunzione della carica, gli importi di viaggi di servizio e le

missioni pagati con soldi pubblici degli amministratori di nomina comunale.

Si chiede se ciò è dovuto ad un ritardo nell'aggiornare il sito oppure al mancato

rispetto della legge.

In questa seconda ipotesi si chiede se S.v. Ha preso i provvedimenti previsti

dalla normativa.

Pavia 22 novembre 2013 Fto Walter Veltri
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IN ERPELLANZA

Al Presidente del Consiglio comunale

premesso che

in passato più volte è stato chies o alla Giunta di attivarsi per installare casette
dell'acqua in città;
il mancato accoglimento di ques a proposta è stato motivato con l'assenza di
contributi regionali e di risorse nanziarie da parte di ASM e del Comune;
queste giustificazioni sono risibi i;
selnpre più comuni sia piccoli( orgarello) che capoluoghi di
provincia( Lecco) hanno già inst llato i distributori;
costi, in breve tempo, vengono a mortizzati;
i risultati sono eccellenti sia rela ivamente al numero di bottiglie di plastica da
smaltire ma sopratutto al rispar io per i cittadini. Infatti un litro di acqua costa
5 centesimi rispetto ai 40 centes' mi di un litro di acqua minerale.
Premesso quanto sopra si chiede di provvedere.
Pavia 3 dicembre 2013 F.to Walter Veltri



INTERP LLANZA

Al Presidente del Consiglio Comunale

premesso che

mancano soltanto 500 giorni all' naugurazione dell'Expo;

per la città di Pavia rappresenta n'occasione da non perdere;

da più parti si sollecita che veng scelto un unico soggetto che coordini tutti gli

altri presenti sul territorio;

la lista" Insieme per Pavia" ha nsegnato al Sindaco, da molto tempo, un

elenco di proposte concrete e fa ibili tra queste è indicata anche la figura del

coordinatore che deve essere il omune nella persona del Sindaco.;

di questo nostro contributo si è

Si chiede quali iniziative la Giu ta intende attuare per far conoscere Pavia nel

mondo e per far diventare Pavia appa privilegiata dei visitatori.

Pavia 3 dicembre 2013 Eto Walter Veltri
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AI Presidente del Consiglio Comunale

con riferimento allo sgombero in via Reale, chiedo se quanto riportato dalle

croniche cittadine sulle modalità dello stesso (150 agenti in assetto anti

sommossa, addetti della Polizia Locale che per entrare nell'appartamento si

sono qualificati per dipendenti dell'ASL) risponde a verità.

Chiedo,inoltre, se l'alloggio era occupato da molto tempo, se veniva pagato

regolarmente l'affitto al comune, se le bollette erano intestate agli inquilini e se

è stato fatto effettivamente un controllo per verificare che non rubassero luce e

gas.

Se quanto riportato risponde a verità, si chiede per quali motivi è stato ordinato

lo sgombero.

Inoltre se risponde a verità l'aggressione ad un dipendente e con quali

conseguenze.

Pavia 8 dicembre 2013 F.to Walter Veltri


